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13:22　開会
出席委員5名、委員外1名、会期1日
挨拶　　
【病院所管事務調査】　
挨拶及び6月1日付人事異動に伴う職員紹介
議事1　所管事務調査について

(1)新型コロナワクチン接種について
・年末年始以降、オミクロン株により全国的に感染が拡大し、別海病院においてもコロ
ナ病床を設置するなど、感染者への対応を行ってきた。道においては感染者の減少を
受け、3月21日にまん延防止等重点措置は解除となったが、当町では4月に入り急激
に感染者が増加した。
・これまで委員会、全協でもお知らせしていたが、5月10日病院内の職員・患者合わせ
て5名の陽性が確認され、道から院内クラスターと認定された。その後、感染の拡大はな
く、5月19日をもって対策期間が終了した。この間、大変ご心配、ご迷惑をかけた。今
後より一層の感染防止対策の徹底に取り組んでいく。
・今回の感染は、低年齢層の陽性が非常に多く、それにより家庭内での感染が拡大した
ことから、感染防止のため、福祉部・教育委員会と協議のうえ、関係施設の休園・休
校の措置を講じてきた。併せて、感染者の多かった時期には臨時的にコロナ検査を実
施し、その旨、福祉部・教育委員会を通じて、関係機関へ通知していただいた。
・特徴として、非常に感染力が強く、家庭内感染が多く見受けられ、デルタ株と比較し、
重症患者が少ない。
・1月にコロナ感染者が町で発生して以来、入院患者数は延べ12名。陽性であっても
無症状の方が多く、それにより感染が拡大したと考える。また、大部分の患者は自宅療
養となっている。
・町では、1月6日に1名の患者が確認されて以来、昨日6月22日までに延べ441名
（町外在住者含む）の感染者を確認している。幸いなことに6月9日を最後に新規感
染者の発生がなく、6月17日には自宅療養者も0名となった。
・現在は全国的にも感染者は減少し、社会経済活動が活発化している。引き続き別
海病院においても、感染者の治療と感染拡大の抑制、関係機関と連携しながら対応
を続けていく。

質疑
・感染者の中に再陽性者はいるのか。
・釈然としないところではあるが、陽性判明後、保健所の指導により所定の期間を経過
した後に再度陽性となった方はいらっしゃった。
・現在、産婦人科病棟をコロナ病棟としているが、再開の見通しは。また、再開の判断
方法は。
・北海道全体で感染者が減少しているため、非公式ではあるが、今月末をめどにフェー
ズが下がるという話がある。それに合わせて対応する。
(4)町立別海病院の経営状況について
・資料により説明

質疑
・コロナの影響があっても病床の利用率は70％と高い水準となってるが、産婦人科の入
院が再開した場合、昨年の72.2％程度となるのか、それとももう少し上がるのか。

委員長 9番 今西

病院事務長 三戸

瀧川

病院事務課長 小川
委員長 9番 今西

9番 今西

病院事務長

病院事務長

委員長 9番 今西

三戸

委員長

今西

発言者
今西

9番

委員長
会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

会議に付した事件及び会議結果など

三戸

委員長

委員長 9番 今西
委員 11番

9番

三戸

委員 11番 瀧川
病院事務長
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・産科については入院を止めていたので、その方々が全員別海病院に入院したと仮定
すれば当然上がるとは思うが、それらを正確に把握するのは難しいので、手元に資料等
は持ち合わせていない。コロナ病床設置期間中は、近隣の中標津、釧路等で出産を
していただいていたので、その分が別海病院でとなれば率は上がっていたかと思われる。
・コロナ禍において、どの程度の人数の出張医が来られて診療に当たったのか。
・令和3年度の人数については、毎度来ていただいている医師の人数は変わらない。
例えば、整形外科で急を要しない手術を中止し、その月は来ないということはあったが、
その先生自体が年間通して来なかったのは1,2回程度。出張医の人数自体は前年度
と変わらないと考えている。総体として人数は前年度と一緒となるが、回数については、
毎年若干の変動があるものの、人数にはさほど影響はない。
・医師の募集状況等について確認したい。
・まだめどが立っている状況ではない。これまでの取組としては、札医大への内科常勤医
師の派遣依頼、過去に医師が来た実績のある広域社団法人全国自治体病院協議
会への医師募集登録、6月14日には副町長とともに道立病院局、道保健福祉部に
伺い、現状報告と医師派遣について協力要請を行った。そのほか、北海道地域医療
振興財団へ5月に医師募集の登録、6月に協力要請を実施している。
・内科の常勤医が退職され、特に宿直医に負担がかかっていると聞いたが、その状況は
変わっていないということでよろしいか。
・昨年から別海病院を会場にワクチン接種が実施されており、常勤の医師を中心にサポ
ートしていて、その間を縫って当直にも入るので、医師に限らず病院職員全体で業務量
が増えている。今のところ医師の負担を減らすため、当直医を民間の医師をお願いし1
日だけ来てもらう、常勤医の知り合いや関係機関を通じて何名か当直に入っていただ
ける先生に来てもらうなど、常勤医の負担軽減を図っている。
・医科系の大学に入る際に地域枠というものがあるが、別海町で地域枠のことについて
学校と連携して医師を育てるような方向性はあるのか。
・6月に道保健福祉部へ伺った際、まさに地域枠から何とかお願いしたいという話をして
きたところ。地域枠については所管が道であり、道の裁量によって医師の少ない地域を
優先にという形をとっており、北大、札医大、旭医大で地域枠の人数を決めている。
大変厳しい状況なのでお願いできないかと伝えたところではあるが、他にも医師の少ない
地域があるためなかなか難しいという話があった。

その他
・福祉部からも話があると思うが、7月21日から4回目のコロナワクチン集団接種を開
始する。そのほか、7月2日から3日に特養、老健施設を巡回し、入所者の4回目の
コロナワクチン接種を実施する。
・日程表に記載の所管事務は継続調査とする。
・異議なし
病院　13:53　終了　休憩

14:00　再開
挨拶
【福祉部所管事務調査】　

福祉部長 挨拶及び6月1日付人事異動に伴う職員紹介
・新型コロナワクチンの誤接種について
　5月12日に集団接種会場において誤接種が発生し、保護者の了承を得て5月20
日に町ホームページ、SNSで公表した。原因については、名簿作成時及び会場での対
象年齢の確認が不十分であったことによるもの。再発防止策として、予約受付時、名簿

委員長 9番 今西

病院事務課長 小川

委員長 9番 今西

副委員長

委員長 9番 今西

5番 外山
病院事務長 三戸

病院事務課長 小川

副委員長 5番 外山

病院事務長 三戸

委員 11番 瀧川

病院事務長 三戸

委員長 9番 今西
委員 一同

今野



令和４年第６回福祉医療常任委員会　要点記録
作成時、接種当日の対応について、年齢確認作業を徹底し、万全を期していく。
・西春別駅前歯科診療所について
　後任の医師の方にはたびたび来町いただき、施設・設備の確認等を行い、再開に向
け協議を進めている。現時点では9月頃をめどに診療開始できるよう調整している。詳
細が決定次第、改めてお知らせする。

議事1　所管事務調査について
(1)新型コロナワクチン接種について
・資料により説明
　接種状況について（6月19日現在）　※カッコ内は前回報告値との比較
　1回目接種 12,498人 92.3%（+　32人　+　0.2％）
　2回目接種 12,447人 91.9%（+　40人　+　0.3％）
　3回目接種 10,337人 76.3%（+539人　+　3.9％）
　【小児接種】
　1回目接種　　　421人 48.3％（+215人　+24.6％）
　2回目接種　　　348人 40.0％（+230人　+26.5％）
　広報7月号に4回目接種に関するチラシを折り込む

質疑
・小学生等の陽性者のうち何名がワクチンを接種していたか確認しているか。
・高齢者施設や保育園など職場単位での接種は実施するのか。
・保健センターではそこまでの確認はしていない。
・7月2日から3日に高齢者・障がい者施設をまわり4回目接種を実施する。
・前回は医療従事者など一定の職種について優先接種を行っていたが、今回は実施す
るのか。
・今回は主な対象が60歳以上ということで、医療従事者や保育園職員などの優先接
種は考えていない。高齢者・障がい者施設のみを対象とし実施する。
・保健センターでワクチンパスポートの申請ができるが、アプリを使用した電子申請は町で
も対応できるのか。
・国が提供している接種証明書アプリをダウンロードし、マイナンバーカードを所持してい
れば、そちらで電子申請が可能。
・基礎疾患で申請される方は、高齢者と同時進行で接種を行うことのか。
・そのとおり。前回接種から5カ月経過が基準とし、申請があれば都度接種券を発送す
る。

その他
①令和3年度別海町国民健康保険特別会計決算見込みについて
・資料により説明
・収納率は、現年度分で98.70％、滞納繰越分で39.61％、全体で96.34％。
・日程表に記載の所管事務は継続調査とする。
・異議なし

閉会挨拶
14:27　閉会

副委員長 5番 外山

委員長 9番 今西

委員長 9番 今西

町民課長 皆川

副委員長 5番 外山

今野福祉部長

議長 西原

保健課主幹 齊藤

委員 11番 瀧川
保健センター長 入倉

委員 一同
委員長 9番 今西

保健センター長 入倉

保健センター長

委員長 9番 今西

入倉


